

My name is Dymetri, and I'm in my fourth year studying Psychology and Political Science.

I've had the honour of serving as SSMU President this past year and have learned many things about the job, particularly its internal operations, contract negotiation and the many issues SSMU faces. A quick acronym of them is "GIF:"

- Governance: SSMU's internal documents govern its running and require sufficient rework to optimise it for the present day.

- Identity: The SSMU's identity is fragile and almost tentative compared to ten years ago.

- Fiscal Situation

To face these issues, I present my [platform](#) and [video](#)!

Cheers!

-----

Bonjour !

Je m'appelle Dymetri et je suis en quatrième année de psychologie et de sciences politiques.

J'ai eu l'honneur d'être présidente du SSMU cette année et j'ai appris beaucoup de choses sur le travail, en particulier sur le fonctionnement interne, la négociation des contrats et les nombreux problèmes auxquels le SSMU est confronté. Un acronyme rapide de ces questions est «GI(S)F:»

- La gouvernance : Les documents internes du SSMU régissent son fonctionnement et nécessitent un remaniement suffisant pour l'optimiser à l'heure actuelle.

- Identité : L'identité du SSMU est fragile et presque provisoire par rapport à ce qu'elle était il y a dix ans.

- Situation financière

Pour faire face à ces problèmes, je présente ma [plateforme](#) et ma [vidéo](#) !

Santé !